
  
 

 
 
 
Antrag  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 19.07.2006 öffentlich 
Entscheidung 
 

Kulturausschuss 06.09.2006 öffentlich 
Vorberatung 
 

Ausschuss für 
Planungsangelegenheiten 

26.09.2006 öffentlich 
Vorberatung 
 

Ausschuss für Wirtschaftsförderung und 
Beschäftigung 

19.10.2006 öffentlich 
Vorberatung 
 

Stadtrat 22.11.2006  öffentlich 
Entscheidung 
 

 
 
 
Betreff: Antrag der Fraktion WIR. FÜR HALLE. - BÜND NIS 90/DIE GRÜNEN - 

MitBürger zur Präsentation der Arbeiten des Zürcher  Forums zum Projekt 
"Phänomena" in Halle (Saale) 

  
 
Beschlussvorschlag:                                          
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die im Rahmen der Entwicklung des Projektes „Phänomena“ in 
Halle (Saale) durch die Stiftung Zürcher Forum erstellten Materialien in geeigneter Form öffentlich zu 
präsentieren. 
 
gez. Mathias Weiland 
Fraktionsvorsitzender 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  IV/2006/05913 
Datum:   28.06.2006 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Mathias Weiland 
     



Begründung:                                                                                                                                    
 
Mit Beschluss des Stadtrates der Stadt Halle (Saale) vom 27.08.2003 wurde der Stiftung Zürcher 
Forum als sog. Anschubfinanzierung für das Projekt „Phänomena“ in Halle ein Betrag in Höhe von 
385.000 € zur Deckung von Aufwendungen für Vorbereitungs- und Steuerungsmaßnahmen sowie für 
die Akquisition von Finanzierungsmitteln einschließlich der dazu erforderlichen Informations- und 
Marketingmaterialien zur Verfügung gestellt.  
In einem entsprechenden Vertrag hatte sich daraufhin das Zürcher Forum verpflichtet, bestimmte 
Leistungen wie z.B. die Entwicklung von Exponaten und Modellen, die Erstellung von Projektskizzen 
oder die Konzipierung von Präsentationsmaterialien zu erbringen.      
In der Sitzung des Stadtrates am 23.11.2005 wurde durch die Stadtverwaltung abschließend 
mitgeteilt, dass eine Realisierung des Vorhabens nicht erfolgen kann, da keinerlei Mittel für das 
Ausstellungsprojekt durch das Zürcher Forum akquiriert werden konnten.    
Angesichts der Höhe der für die Projektvorbereitung durch die Stadt Halle zur Verfügung gestellten 
Mittel schlägt die Fraktion WIR. FÜR HALLE. - BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN - MitBürger eine 
öffentliche Präsentation der erstellten Materialien vor. 
 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
 
Die Stadtverwaltung schlägt vor, den Antrag auf Umsetzung einer öffentlichen Präsentation der 
Arbeiten des Zürcher Forums zum Projekt „Phänomena“ zu prüfen und informiert den Stadtrat über 
das Ergebnis in der Sitzung des Stadtrates nach der Sommerpause im September 2006. 
 
Wir bitten dem Antrag auf der Grundlage der Stellungnahme der Verwaltung zuzustimmen. 
 
 
 
Ingrid Häußler 
Oberbürgermeisterin 

 

 


